

Fecha: 30-01-2026
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Valor País
Tipo: Noticia general
Título: BREVES

Pág. : 6
Cm2: 100,1

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

BREVES

Christian Haeberle asume como nuevo rector de AIEP

La junta directiva de AIEP nombró a Christian Haeberle como nuevo rector de la institución, cargo que asumió en enero.

Ingeniero comercial de la Universidad Gabriela Mistral y magíster en Administración de Empresas de la Pontificia Universidad Católica de Chile, cuenta con una amplia trayectoria en educación superior en Chile y Perú, país este último donde lideró procesos de desarrollo institucional en la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC), la Universidad Privada del Norte (UPN) y el instituto profesional Cibertec.

En Chile, ha integrado directorios de distintas instituciones de educación superior y ejercido diversos roles directivos en AIEP desde 2016.

El nombramiento se produce tras el cierre del ciclo de Loreto Ferrari, quien lideró la institución durante los últimos cuatro años, período en el que AIEP consolidó su fortalecimiento institucional, alcanzó la acreditación en nivel avanzado y conmemoró su 60.º aniversario.

OCDE alerta sobre brechas de habilidades

El informe Perspectivas de Competencias de la OCDE 2025 advierte que las brechas de habilidades se han transformado en uno de los principales frenos al crecimiento económico y la cohesión social. El estudio subraya que la formación técnica y profesional es clave para responder a mercados laborales más cambiantes, que demandan trayectorias flexibles, aprendizaje continuo y una mayor articulación entre educación y empleo. En ese marco, el informe plantea que fortalecer la educación técnico-profesional no es solo una política educativa, sino una condición estructural para enfrentar la transformación productiva y tecnológica de los próximos años.